

INTEGRACIÓN

INTEGRACIÓN

tablón de anuncios

PLENA INCLUSIÓN

Las familias se reúnen para dinamizar sus asociaciones



Este sábado se celebra una jornada con los familiares de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo de las entidades de Plena inclusión Aragón.

La jornada se titula 'Centrando el futuro'.

La jornada será el próximo sábado, 24 de octubre, desde las

Servicio Especial

La vida no se detiene con el covid-19. Muestras familias, tampoco. Únete a la charla y juntos seguiremos...

CENTRANDO EL FUTURO

zoom

Sábado, 24 de octubre
De 16.00 a 18.00 horas
<https://us02web.zoom.us/j/8400733564>

Plena inclusión Aragón

GOBIERNO DE ARAGON

►► Cartel de la jornada 'Centrando el futuro'.

16.00 hasta las 18.00 horas.

Para evitar contagios de covid-19, la jornada se celebrará por internet, a través de la aplicación o de la web de Zoom.

Los participantes charlarán sobre dinamización asociativa.

La dinamización asociativa consiste en implicar a los socios de las organizaciones y a las familias de las personas con discapacidad para que participen en todo lo que hacen sus asociaciones y tomen las decisiones importantes.

Con la pandemia de covid-19 todo se quedó un poco paralizado.

Fundación CAI y Fundación Ibercaja renuevan su colaboración con la AECC

El objetivo de esta colaboración es apoyar y acometer el V Congreso Aragonés de personas con Cáncer y Familias, un punto de encuentro para todas las personas afectadas por el cáncer

INTEGRACIÓN

es un espacio promovido por Fundación CAI, Fundación Ibercaja, DFA y Plena Inclusión, con el objetivo de informar y dar voz a los principales colectivos de personas con discapacidad y enfermedad mental y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la integración.

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

El pasado viernes, 16 de octubre, Fundación Ibercaja y Fundación CAI suscribieron un convenio de colaboración con la Asociación Española contra el Cáncer por el que renuevan su apoyo a la asociación que tiene por finalidad la lucha contra el cáncer en todas las modalidades de desarrollo, mediante el desarrollo de actividades, de divulgación, de prevención, de investigación, de formación y de carácter médico o asistencial.

El presidente de la Junta Provincial de Zaragoza de la Asociación Española contra el Cáncer, José Luis Ansó; el director general de Fundación Ibercaja, José Luis Rodrigo y el presidente de Fundación CAI, Juan Álvarez firmaron el convenio de colaboración en la sede de Fundación Ibercaja, con el objetivo de dar cobertura y desarrollar el V Congreso Aragonés de personas con Cáncer y Familias, el encuentro se celebrará los próximos 4 y 5 de no-



►► De izquierda a derecha, José Luis Rodrigo, José Luis Ansó y Juan Álvarez durante la firma del convenio.

viembre en modalidad online, adaptándose a la nueva realidad ocasionada por el Covid-19.

El V Congreso Aragonés de Personas con Cáncer y Familias quiere ser un punto de encuentro virtual para todas las personas afectadas por esta enfermedad y ofrecer herra-

mientas para sobrellevarla mejor, a través de la organización de mesas de debate, clases magistrales y 24 talleres prácticos para el día a día. Los cuidados paliativos, los autocuidados emocionales, la inteligencia emocional, la alimentación y el deporte son algunos de los te-

mas que serán analizados en las numerosas actividades programadas.

Durante el encuentro los asistentes resolverán dudas y obtendrán pautas para mejorar el proceso de la enfermedad. En definitiva, un espacio para compartir, apren-



Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

Somos Capaces

Zaragoza:
c/ José Luis Pomarón 9. 978 59 59 59
Huesca:
c/ Aragón 3. 974 23 06 46
Teruel:
c/ Ripalda 5. 978 61 96 19

Con la colaboración de:



En nuestras entidades y nuestras familias ha pasado algo parecido.

Pero la vida sigue y hay que pensar qué queremos hacer desde asociaciones para mejorar la calidad de vida de nuestras familias.

Por eso, reunimos a las familias para volver a los orígenes del movimiento asociativo de Plena inclusión, que es un movimiento de familias unidas.

Para participar en la jornada de este sábado puedes conectarte por Zoom a través de este enlace: <https://us02web.zoom.us/j/84007133564>.

FUNDACIÓN DFA

¡Sácale partido a tu móvil en la búsqueda de empleo!

Si buscas empleo pero tienes dudas en el proceso y quieres utilizar nuevas herramientas pero no sabes cómo sacarle partido a tu móvil, la Agencia de Colocación de Fundación DFA, dfaemplea, organiza el taller 'Sácale partido a tu móvil en la búsqueda de empleo'. Se trata de un taller gratuito que tendrá lugar el próximo lunes 26 de octubre de 10.00 a 12.00 horas en el Centro de Formación de Pomarón. Y volverá a impartirse en las próximas semanas.

Durante las dos horas que dura este taller de fomento de la emplea-



SERVICIO ESPECIAL

►► Imagen de archivo de un taller de empleabilidad.

bilidad, se abordarán temas como los beneficios y las utilidades de utilizar el teléfono móvil para buscar empleo, con consejos prácticos de cómo te puede ayudar esta herramienta a encontrar un empleo. Se

informará sobre cómo enviar una autocandidatura desde el móvil para que tu currículum llegue a las empresas; y también aprenderás sobre diferentes apps y otras herramientas útiles para organizar tu

búsqueda de empleo e inscribirte en ofertas laborales que te interesen.

Este taller pertenece al programa ISPEDIS (Integración Social de las Personas con Discapacidad), cofinanciado por el Gobierno de Aragón y el Fondo Social Europeo en su convocatoria 'Construyendo Europa desde Aragón'.

El taller tiene aforo limitado cumpliendo con las medidas de seguridad actuales por lo que se impartirá de nuevo en sucesivas sesiones para que todas las personas interesadas puedan participar. Para obtener más información o inscribirte, puedes enviar un email a agencia@fundaciondfa.es con el asunto 'Taller BAE móvil' indicando tu nombre y teléfono de contacto. También puedes ponerte en contacto con la Agencia de Colocación de DFA en el teléfono 976 59 59 59 o a través de WhatsApp en el número 608 959 068.

der y vivir el día a día del cáncer.

El congreso es totalmente gratuito y requiere inscripción previa a través de www.congresocontraelcancer.es.

AECC, una ONG independiente, sin ánimo de lucro

La Asociación Española Contra el Cáncer es una asociación independiente, sin ánimo de lucro y declarada de utilidad pública, que se constituyó en 1953. Con el objetivo de fomentar la investigación, en 1971 creó la Fundación científica de la AECC. Su misión es luchar contra el cáncer liderando el esfuerzo de la sociedad española para disminuir el impacto causado por esta enfermedad y mejorar la vida de las personas que la sufren y sus familias. Todos sus servicios son gratuitos y ofrecen atención al enfermo y su familia, imparten charlas médicas y psicológicas y también se encargan de formar voluntarios. La Fundación Científica fomenta una excelente investigación oncológica, sirviendo de puente entre la sociedad y la comunidad científica.

Esta colaboración forma parte de una de las líneas principales de trabajo de Fundación Ibercaja y Fundación CAI, en la que suman esfuerzos para lograr el bienestar de la sociedad a través de su apoyo a programas y actividades destinadas a mejorar la calidad de las personas y sus familias. ≡

El alumnado con necesidades especiales pide apoyos específicos

Plena inclusión propone al Gobierno una batería de medidas para paliar el efecto de la pandemia entre los estudiantes con discapacidad intelectual

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Plena inclusión ha hecho llegar al Ministerio de Educación y Formación Profesional una batería de medidas con las que paliar el efecto negativo generado por la pandemia en el desarrollo educativo de 722.000 estudiantes con necesidades educativas especiales (NEE) que cursan educación obligatoria en nuestro país, algo más de 3.200 en Aragón. La confederación, que agrupa a 935 asociaciones en toda España, ha elaborado una propuesta dirigida al Ejecutivo vinculada a un Plan de Garantía Educativa que atienda las necesidades especiales del alumnado con NEE. Entre ellos 220.208 son es-

tudiantes con discapacidad intelectual o con algún tipo de trastorno generalizado del desarrollo.

La propuesta de Plena inclusión se enmarca en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, presentado por el Gobierno recientemente, y en el que la educación constituye la séptima política palanca, de las diez que vertebran el plan. De hecho, en el texto de este proyecto de país se alude al "fortalecimiento de la educación pública y de sus recursos y becas (...) para luchar contra la segregación escolar asociada a la vulnerabilidad sociocultural y económica familiar o la discapacidad y garantizar la inclusión", y se compromete a "impulsar planes de digitalización para



SERVICIO ESPECIAL

►► En Aragón hay unos 3.200 estudiantes de enseñanza obligatoria con necesidades especiales.

la educación".

El objetivo del documento de Plena inclusión es aportar medidas que garanticen el acceso a los recursos necesarios para el alumnado con discapacidad intelectual o del desarrollo, dada la situación de especial vulnerabilidad a la que se enfrenta. Este debe enfrentarse, en mayor grado que la mayoría de sus compañeros, a la brecha económica, social y tecnológica, y carece de los suficientes apoyos personales y de accesibilidad cognitiva para

compensarla. Se trata de un grupo extremadamente vulnerable cuando las clases no son presenciales.

El 83% de este alumnado con discapacidad intelectual o del desarrollo, más de 183.200 está escolarizado en escuelas ordinarias (unos 2.200 en Aragón), y el 17% está matriculado en alguno de los 473 centros educativos específicos donde estudian más de 37.000 alumnos y alumnas con discapacidad intelectual o del desarrollo, unos mil en Aragón. ≡



Misión: Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias

C/ Joaquina Zamora, 4 Bajos
976 738 581
50018 Zaragoza

info@plenainclusionaragon.com